

A0079 (A0078 A0080)

09/10/1996 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO

RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR ALFREDO PÉREZ RUBALCABA, DIPUTADO DEL GRUPO SOCIALISTA

Congreso de los Diputados, 09-10-96

Sr. Pérez Rubalcaba.- Señor Presidente del Gobierno, en los últimos días, destacados miembros de su Gobierno y de su partido han formulado graves calumnias contra el jefe de la oposición. Son personas demasiado relevantes --se sientan cerca de usted, incluso hoy, en este turno de preguntas-- como para pensar que esto es una casualidad.

En todo caso, señor Presidente del Gobierno, estaríamos dispuestos a entender que no reflejan el ánimo de su Gobierno si hoy usted, aquí, públicamente, en el Parlamento, las rectifica.

Es éste el sentido de mi pregunta que, como usted sabe, es: ¿respalda usted las declaraciones del Vicepresidente del Gobierno hechas en Mérida el 29 de septiembre pasado?

Presidente. - Todos los miembros del Gobierno tienen la confianza del Presidente.

Sr. Pérez Rubalcaba.- Ya imaginaba yo, señor Presidente del Gobierno --y fíjese usted que le estoy llamando todo el tiempo "Presidente del Gobierno"--, que se iría usted por las ramas.

Déjeme que le proponga un sencillo juego. Mire usted su escaño, señor Presidente del Gobierno; mire usted que color tiene: tiene color azul. El mío es de color distinto. Esto usted lo entiende bien; significa que usted es el Gobierno y nosotros somos la oposición o, dicho en términos de este debate...

Presidente del Congreso.- Señorías, dejen que se exprese el orador. Continúe, señor Rubalcaba.

Sr. Pérez Rubalcaba.- Señor Presidente, si me dejan.

O, dicho en términos de este debate, que usted es el Gobierno y responde a las preguntas de la oposición. Por tanto, respóndame ahora, señor Aznar, no se vaya por las ramas; o no me responda haciéndome preguntas a mí, que sería ya el colmo.

Es un tema delicado, señor Presidente del Gobierno. Tiene usted la posibilidad de rectificar en este segundo turno, y yo creo que haría usted un servicio a todos los españoles, empezando por su propio Gobierno. Y, si no lo hace, señor Aznar, tendríamos el derecho de pensar que usted, que ha cambiado la práctica totalidad de las políticas que defendió aquí, desde la oposición, en este Parlamento, las ha cambiado todas menos una: aquélla que se refleja, que se condensa bien, en esa frase que usted repetía machaconamente de "váyase, señor González".

Frase, que tengo que decirle, señor Aznar, que desde los bancos de la oposición sonaba truculenta; que, dicha desde los bancos del Gobierno, es infinitamente más preocupante. Para todos los españoles querría decir que, desde el Gobierno, se está intentando acallar, silenciar, a la oposición.

Señor Aznar,...

Presidente del Congreso.- Señorías, guarden silencio. Concluya, señor Rubalcaba.

Sr. Pérez Rubalcaba.- Si me dejan. Espero que me cuente el tiempo...

Presidente del Congreso.- Eso corresponde a la Presidencia, señor Rubalcaba. No se preocupe. Concluya.

Sr. Pérez Rubalcaba.- Señor Aznar, rectifique usted hoy aquí y acalle esta polémica; acabe con ella. Rectifique para que podamos creer que es usted capaz de gobernar con oposición; rectifique para que los españoles veamos que usted comprende bien que, en democracia, no se puede, desde el Gobierno, intentar acallar, silenciar o terminar con la oposición. Rectifique usted --y es lo último que le digo, señor Presidente del Gobierno-porque, si usted intenta eso, en todo caso, estaría haciendo un intento estéril, vano, porque usted eso nunca lo va a conseguir.

Tiene usted la palabra en este segundo turno, señor Presidente del Gobierno.

Presidente.- Sin duda, señor Diputado, que el Gobierno gobierna y va a seguir gobernando con oposición, incluso con esta oposición, como la suya, ¿no? No tenga en eso la menor duda.

Usted sabe muy bien, señor Pérez Rubalcaba, cuál es la política del Gobierno y sabe muy bien, en el asunto que le trae aquí y por el cual me hace esta pregunta, cuáles han sido las decisiones del Gobierno. No unas decisiones fáciles, precisamente; no unas decisiones sin coste, precisamente, y que dudo mucho que otros en mi lugar hubiesen tomado si hubiesen tenido esa oportunidad y esa responsabilidad. Lo dudo mucho, señor Diputado.

Usted sabe claramente que yo he propuesto hablar menos de algunas cosas, mirar hacia adelante y concentrarnos en los problemas del país, y lo sigo proponiendo. Y por eso me extraña, señor Pérez Rubalcaba, que usted traiga aquí esta pregunta porque yo no tengo ningún inconveniente en hablar ni del GAL, ni de los fondos reservados, ni de ningunos otros asuntos. Pero creo que ustedes tienen que tener algún cuidado en hablar de esas cosas, y le diré: algún cuidado en hablar de esas cosas, algún cuidado.

Yo ni voy a calificar nada ni de incidente grave, ni de incidente pequeño, ni de incidente penoso. Me importa, como estoy haciendo desde el Gobierno, tomando decisiones del Gobierno, afrontar el futuro del país. Y, si hay responsabilidades, como he dicho, que se exijan donde se tienen que exigir.

Lo que sí le digo es que, mientras yo sea Presidente del Gobierno, en España habrá contra el terrorismo ley y ningún atajo por ningún sitio.